



Anfrage der Grünen - ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 08. Februar 2018

von

GRⁱⁿ Tamara Ussner

Betreff: Gemeinschaftsgarten Leuzenhofgasse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nach einem dringlichen Antrag der Grünen zum Thema Urban Gardening bot die Stadt Graz dankenswerterweise einige Flächen für Gemeinschaftsgärten an. Unter anderem sollte auch in der Leuzenhofgasse ein Gemeinschaftsgarten auf einem städtischen Grundstück entstehen. Leider zog die Stadt Graz laut Aussagen der ProjektbetreiberInnen ihr Angebot kurz vor Unterzeichnung des Prekariatsvertrages jedoch zurück. Für die engagierte Initiative war kein nachvollziehbarer Grund für diese Vorgangsweise erkennbar.

Daher richte ich an Sie folgende Frage:

Was waren die Hintergründe für die plötzliche und für die ProjektbetreiberInnen nicht nachvollziehbare Zurückziehung des Angebotes eines Prekariatsvertrages für den Gemeinschaftsgarten Leuzenhofgasse durch die Stadt Graz?